

Le Japon, auquel nous expédions 24 % de nos exportations hors États-Unis, est le deuxième plus important partenaire commercial du Canada, après les États-Unis. En 1988, les exportations canadiennes vers le Japon ont augmenté de 23 %, atteignant 8,7 milliards de dollars, tandis que nos importations enregistraient une hausse moins marquée, se chiffrant à 9,2 milliards de dollars; il s'en est suivi un déficit commercial à la baisse, de 575 millions de dollars.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec:

Abbie Dann ou
Suzanne Szukits
Services des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
(613) 995-1874